

VINGT-SEPTÈME PROMENADE HISTORIQUE
ANNUELLE -

RETOUR À LA MAISON

Le dimanche 12 septembre 2021



L'histoire racontée, des vies célébrées



BEECHWOOD

Cemetery Foundation
Fondation du cimetière

Charles Foulkes



Henry Duncan Graham Crerar



Joyce Bryant



May Ward Raymond



La Fondation du Cimetière Beechwood présente : Retour à la maison

Cette promenade a lieu chaque année pour reconnaître et célébrer les contributions et les réalisations de personnes inhumées dans le cimetière Beechwood.

La COVID a peut-être retardé d'un an le 75e anniversaire de la fin de la Seconde Guerre mondiale, mais cela n'empêchera pas Beechwood de mettre en lumière ces femmes et ces hommes remarquables. D'où le thème « Retour à la maison », car il a fallu un an pour ramener tout le monde à la maison depuis l'Europe.

Même si nous ne jouons pas près des tombes cette année, les gens sont invités à visiter les tombes des personnes mises en vedette durant la Promenade historique annuelle. La carte indique où ces personnes sont enterrées, si vous souhaitez leur rendre visite après la pièce. La tombe sera marquée d'un drapeau canadien.

Si vous vous perdez à un moment ou à un autre, les lignes jaune et blanche sur la route vous conduisent à la porte du boulevard Saint-Laurent (blanche) et au bâtiment principal (jaune). Si vous vous égarez, vous pouvez appeler le bureau au 613-741-9530 pour obtenir de l'aide.

Les gens les plus illustres inhumés à Beechwood se trouvent dans notre recueil de Portraits historiques, disponible à la fois sur notre site Web et sur papier à notre bureau principal. Nous accueillons toutes vos suggestions concernant d'autres personnes que nous pourrions inclure et nous sommes aussi toujours à la recherche de suggestions pour les thèmes des promenades futures.

Nous vous remercions d'être des nôtres en 2021 et nous espérons que vous serez de retour l'an prochain.

280 avenue, Beechwood
Ottawa (ON) K1L 8A6

Tél. : (613) 741-9530

Téléc. : (613) 741-8584

Courriel : info@beechwoodottawa.ca

JOYCE BRYANT

Section 52, rang 16, fosse 6

Joyce Bryant (née Turpin) est née le 3 juillet 1922 à Winnipeg, au Manitoba, fille de Constance Muriel et de Norman Scott Turpin. Elle a fait ses études au Rupertsland Ladies College, école indépendante pour jeunes filles, jusqu'en 1935, date à laquelle elle fut inscrite à la St Mary's Academy.

Au déclenchement de la Seconde Guerre mondiale, Joyce a travaillé comme préposée à la défense passive dans le Service volontaire des femmes. En 1943, elle s'enrôle dans l'Aviation royale canadienne (Division féminine) et devient la secrétaire du directeur des services médicaux de l'ARC, le commodore de l'air A.G. Corbett, ED, CD, QHP. Joyce a reçu la Médaille de l'Empire britannique (Division militaire) en reconnaissance de ses services méritoires tout au long de la guerre. Joyce a ensuite été affectée au ministère de la Défense nationale à Ottawa en 1946, où elle a continué à servir dans l'ARC jusqu'à son transfert à Rideau Hall en 1951, où elle a été secrétaire de bureau du feld-maréchal Lord Alexander de Tunis, puis du Très honorable Vincent Massey.

Après une brève période comme secrétaire particulière du Très honorable Massey retraité, Joyce est retournée à Rideau Hall. En 1967, l'Ordre du Canada a été créé et elle fut le premier membre permanent du personnel du Secrétariat des ordres et décorations. En 1973, elle fut reconnue pour son dévouement et ses services à la résidence du Gouverneur général et fut nommée membre de l'Ordre du Canada.

En 1977, Joyce Bryant a épousé son ami le plus cher et l'amour de sa vie Bertram Bryant, qui est décédé en mars 1987. Joyce a continué à travailler à Rideau Hall jusqu'en 1992, après avoir servi sous huit Gouverneurs généraux.

La retraite n'a pas mis fin à la fonction publique de Joyce, car elle est restée active dans divers organismes bénévoles pendant cinquante ans, notamment dans l'église St-Bartholomée, l'Altar Guild, les Anglican Church Women of Canada (ACW), l'Association de l'Aviation royale du Canada et la Société royale héraldique du Canada. Vers la fin de sa vie, elle s'est passionnée pour l'écriture et a écrit deux livres, *Slender Threats: A Memoir* (2007) et *Changes, Challenges, and Chats* (2015). Joyce Bryant est décédée chez elle, entourée de ses proches, le 4 novembre 2017 à l'âge de 95 ans.

Slender Threads

A Memoir

Joyce Bryant, CM, BEM



With a Foreword
by Christopher McCreery

HENRY DUNCAN GRAHAM CRERAR

Section 27, rang G, fosse 226

Né à Hamilton, Ontario, le 28 avril 1888, Henry Duncan Graham Crerar obtient son diplôme du Collège militaire royal à Kingston en 1910 et reçoit une commission d'officier d'artillerie. Il occupe un poste auprès de la Ontario Hydro-Electric Commission à Toronto, mais il continue à servir dans la milice. Au déclenchement de la Première Guerre mondiale, Crerar est lieutenant de la 4e Batterie de la 2e Brigade de la milice active non permanente à Toronto. Il rejoint immédiatement la 1ère Division du Canada comme officier d'artillerie et il est envoyé outre-mer avec le 1er contingent. Il sert en France, d'abord auprès de la 3e Brigade d'artillerie de campagne, puis comme major de brigade de la 5e Division d'artillerie canadienne. Crerar est chargé vers la fin de la guerre de concevoir le plus large et le plus réussi barrage rampant au Canal du Nord. Ce barrage de trois jours réussit à stopper la dernière avance allemande. Crerar est récompensé, pour ce travail, de l'Ordre du service distingué et il termine la guerre comme lieutenant-colonel.

À la différence de bien des gens, Crerar reste dans l'armée après la Première Guerre mondiale. Il fréquente le Collège d'état-major britannique et retourne à Kingston pour enseigner au Collège militaire royal (RMC). Il représente le Canada à la Conférence sur le désarmement à Genève en 1932 et à la Conférence impériale de Londres de 1937. Il est promu colonel en 1935 et nommé commandant du Collège militaire royal.

On se souvient davantage de Crerar pour son rôle dans la Deuxième Guerre mondiale, au début de laquelle il est promu brigadier général. Il devient chef de l'état-major général en 1940 et lieutenant-général en 1941, alors qu'il commande le 1er Corps. Il exerce le commandement de la 1ère Armée canadienne le 20 mars 1944 et devient le premier canadien à obtenir le grade de général alors qu'il était en service actif au front.

La contribution des troupes de Crerar à la victoire des Alliés en Europe fut immense. Leurs victoires ont grandement facilité l'avance des troupes alliées en France, en Belgique, en Hollande et en Allemagne.

Crerar meurt à Ottawa le 11 avril 1965.



General H.D.G. Crerar

Ministère de la Défense nationale / Archives nationales du Canada,
PA-166584.

CHARLES FOULKES

Section 27, rang G, fosse 224

Né au Royaume-Uni le 3 janvier 1903, M. Foulkes joint l'armée canadienne comme soldat et est commissionné dans le Royal Canadian Regiment en 1926. Il grimpe rapidement les rangs pour devenir chef du personnel général canadien en 1945. À 42 ans, il est le plus jeune homme à occuper ce poste. Il a servi avec distinction pendant la Deuxième Guerre mondiale sur les fronts occidentaux et italiens.

Après la guerre il devient le premier Président canadien à être nommé directeur du comité des chefs d'état-major et occupe ce poste jusqu'à sa retraite. Le Général Charles Foulkes est décédé à Ottawa le 12 septembre 1969.



Photographie par Jack H. Smith.

Ministère de la Défense nationale / Archives nationales du Canada,
PA-166584.

MARY WARD RAYMONT

Section 64, rang G, foss 119

Mary Ward Raymont est née le 17 janvier 1917 à Londres, en Angleterre, fille de Sir Ashley Skelton Ward et de Hilda Lewis Ward. Elle a fait ses études à l'école St John's, à Bexhill-on-Sea, et à Neuchâtel, en Suisse. Plus tard, elle a découvert qu'elle avait été adoptée d'une famille canadienne et amenée en Angleterre.

Au cours de la Seconde Guerre mondiale, Mary a servi comme sergent-major dans le Service territorial auxiliaire (ATS) qui a confié aux femmes un large éventail de rôles essentiels pendant la Seconde Guerre mondiale. Mary a été chargée de conduire le personnel militaire à divers endroits au sein du Royaume-Uni, généralement de nuit. Elle a également été formée pour réparer des motos dans l'obscurité. Les femmes ATS ont obtenu le statut de militaire à part entière, contrairement à la Première Guerre mondiale. En décembre 1941, la conscription a été étendue aux femmes, qui sont ensuite entrées dans l'ATS ou comme infirmières dans le Service impérial d'infirmières militaires de la reine Alexandra.

Le 7 février 1944, elle a épousé Robert Lewis Raymont et, en 1949, ils se sont installés à Ottawa, au Canada, où son mari a poursuivi sa carrière militaire.

Son travail au sein de l'Ordre Impérial des Filles de l'Empire (IODE) impliquait d'appuyer un meilleur enseignement secondaire dans le nord du Canada et, en 2007, elle a reçu une citation de la gouverneure générale Michaëlle Jean pour son travail en tant que plus ancienne membre du chapitre des Laurentides. C'était une fidèle paroissienne de l'église Saint-Barthélemy et elle a œuvré pour le bazar de l'église pendant plus de 70 ans.

Mary Ward Raymont est décédée paisiblement à son domicile le 13 février 2021, à l'âge de 104 ans.



Dorothy Wilding.

Mary Ward Raymond
Courtoisie de sa fille Elizabeth Heatherington



Est-ce que l'histoire de Beechwood vous fascine?

Voulez-vous en savoir davantage sur Bee-

Abonnez-vous à notre magazine la voie

Allez à <http://www.beechwoodottawa.ca>

*Merci d'être
venu!*



Vous pouvez faire un don en visitant le site :
www.beechwoodottawa.ca/fr/donation

À titre d'organisme de bienfaisance canadien enregistré, Beechwood émet un reçu pour fins d'impôt pour les dons de 20 \$ ou plus. Notre numéro d'enregistrement de bienfaisance est le 88811 2018 RR0001.